

TARTELETA DE MANZANA

Thomas se encontraba junto al acelerador de partículas, dispuesto a realizar uno de sus más arriesgados experimentos.

Millones de partículas subatómicas sometidas a una radiación de más de 80 sievert... Esta maquinaria le había brindado la oportunidad de manipular el espacio-tiempo.

¿Podría ser viable enviar un objeto a un pasado no muy remoto?

Se dispuso a colocar una de las tartaletas de manzana de su esposa en su "máquina del tiempo". Este manjar le acompañaba cada tarde, por lo que era merecedor de este honor.

De pronto, el acelerador comenzó a emitir unos brutales chispazos, y la tartaleta se esfumó en un abrir y cerrar de ojos.

Poco tardó en hacer lo mismo la euforia de Thomas; su cuerpo se sumió en una profunda oscuridad, y apareció ante él la vívida figura de la Muerte.

La Tierra estaba ahora sumida en un infierno de paradojas argumentales, donde aquel viaje interdimensional, aparentemente insignificante, había modificado toda la realidad conocida hasta aquel día.

El efecto mariposa existe, mis queridos lectores. Así, el esquelético cuerpo de aquella figura demoniaca consumió el alma de nuestro protagonista.

Dichosa tartaleta de manzana.